

El despliegue, de carácter preventivo y coordinado, se realizó en distintos puntos estratégicos de la comuna, incluyendo la laguna, Zapallar Centro y Zapallar Norte, donde se efectuaron controles de identidad, fiscalizaciones vehiculares y acciones de control migratorio, como parte de una estrategia de recuperación y resguardo del espacio público.

Las labores de control migratorio estuvieron a cargo de la Brigada de Investigación Criminal Costa Norte de la PDI, en conjunto con el Departamento de Migraciones y Policía Internacional Los Andes y personal de Seguridad Municipal. En total, se fiscalizó a 40 personas extranjeras, principalmente en obras en construcción y locales gastronómicos, detectándose a tres personas en situación migratoria irregular: un ciudadano colombiano y dos ciudadanas venezolanas.

#### Anuncio Patrocinado

Paralelamente, se llevó a cabo una ronda de impacto junto a Carabineros, que incluyó controles de identidad y fiscalizaciones vehiculares en distintos sectores de la comuna, reforzando la presencia policial y el enfoque preventivo del operativo.

El subprefecto Sebastián Morales, jefe de la Brigada de Investigación Criminal Costa Norte, explicó que estas acciones “forman parte de un trabajo permanente de control migratorio, desarrollado de manera coordinada con los municipios, con el fin de resguardar el orden y la seguridad en las comunas”.

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos**  
por WhatsApp



En la misma línea, el alcalde de Zapallar, Gustavo Alessandri, valoró el operativo y subrayó la importancia de mantener este tipo de despliegues en el tiempo. “Estas fiscalizaciones fijan un marco de seguridad comunal que nos interesa sostener de manera permanente, ya que entregan señales claras de control, mejoran la trazabilidad de la información y permiten articular de forma más eficiente el trabajo operativo entre el municipio y las policías, avanzando hacia una mejor gestión preventiva”, señaló.

y tú, ¿qué opinas?